

Das Hoffest des CDU-Ortsverbandes Adenstedt fand wieder einen guten Anklang in der Bevölkerung, so dass der Vorsitzende Karsten Könnecker zahlreiche Besucher begrüßen konnte.



Der Wettergott ließ zum Beginn um 15.00 Uhr zwar nicht die Sonne scheinen, es blieb nach den vorangegangenen Schauern jedoch trocken.



Der selbstgebackene Kuchen schmeckte allen vorzüglich und im weiteren Verlauf kam dann in der gemütlichen Atmosphäre des Hofes von Ulrike und Wolfgang Könnecker auch schnell eine gute Stimmung auf. Zur Unterhaltung wurden von der Kindertanzgruppe Pepptakies einige Tänze vorgeführt.

Des weiteren wurde Bingo gespielt. Hier gewann Karin Werner den ersten Preis, Helmut Wagner wurde zweiter und Astrid Hefner dritte. Die Gewinner erhielten Gutscheine vom Waldgasthaus Odinshein über 20 €, 15 € und 10 €.

Die jungen Besucher konnten nach Herzenslust mit verschiedenen Kettcars fahren. Außerdem war die große Hüpfburg immer dicht umlagert.

Für die Erwachsenen stand indessen der Meinungsaustausch im Vordergrund des Interesses. An den Bänken und Stehtischen wurde bei Bier und Bratwurst gefachsimpelt, sowohl über politische Themen als auch das neueste aus dem Dorfgeschehen.



Als Ehrengäste wurden Günter Mertins, stellvertretender Bürgermeister der Gemeinde Ilsede und CDU-Mitglied im Kreistag, Hannes Beims, Vorsitzender der CDU Ilsede-Lahstedt, Rainer Röcken, Fraktionsvorsitzender der CDU im Gemeinderat Ilsede, Hans-Werner Fechner, Fraktionsvorsitzender der CDU im Kreistag Peine sowie Christoph Plett als CDU-Kreisvorsitzender und Landtagsabgeordneter, begrüßt.

Sie gingen in kurzen Grußworten auf das aktuelle politische Geschehen, wie z. B. die Situation der Grundschulen, Anbau einer Kindertagesstätte in Adenstedt, aktuelle Finanzlage der Gemeinde Ilsede und des Landkreises ein.

Auch Cord Pape, Elternvertreter der Grundschule Adenstedt sowie der Gemeinde Ilsede, sprach über die Grundschulen in Adenstedt, Gadenstedt und Groß Lafferde und warb für den Erhalt der kleinen Grundschulen.

Selbstverständlich waren auch CDU-Mitglieder des Ortsrates, des Gemeinderates sowie des Kreistages anwesend und stellten sich in zwanglosen Gesprächen den Fragen der

Anwesenden.

Zur weiteren Stärkung gab es anschließend noch den beliebten Braten mit diversen selbstgemachten Salaten.

Während des Tages wechselte auch das Publikum, ältere Besucher gingen, jüngere kamen, um als besonderen Höhepunkt den Live Auftritt der Band „Boogie Slam“, die mit Rock´n Roll, Blues und Boogie Woogie vom Feinsten das Publikum begeisterten, zu erleben.



Als dann kurz vor 22 Uhr fest stand, dass das DFB Team in der letzten Minuten der Nachspielzeit einen Sieg über die Schweden erreicht hatte, brach lauter Jubel aus und es wurde auch noch das eine oder andere Härke Bier auf diesen Sieg getrunken.

Für die CDU-Ortsgruppe war der gute Besuch ein Ansporn, dieses Hoffest auch im nächsten Jahr wieder durchzuführen. An dieser Stelle möchte sich der Vorstand auch bei allen Spendern, egal ob es sich um Kuchen-, Salat oder Geldspenden von Sponsoren gehandelt hat, recht herzlich bedanken.